
Sujet :  Marmain Christian demande : Port heraclea
Date :  Wed, 28 Nov 2018 16:25:31 +0100
De :  Christian Marmain

Le projet du port est dispendieux et ne correspond pas à l'attente de
nombre de plaisanciers.

Ainsi la suppression d'une passe d'entrée qui va provoquer des
embouteillages voire des accrochages dans la passe unique.

Je ne comprend pas l'utilité de détruire le quai Marc Pavot.Les travaux
nécessaires seront en effet très chers pour une amélioration des
mouillage qui reste à démontrer.

Comme beaucoup de plaisanciers je constate que la mairie veut leur faire
payer des travaux périphériques qui n'ont rien à voir avec le port de
plaisance(maison de la mer etc)

Le budget de l'ordre de 35 millions d'euros risque de ne pas être
respecté.Si c'est le cas qui paiera les dépassements?

On pourrait améliorer le bassin actuel avec un budget deux fois moins
élevé…

 ---- 

Profil : particulier

Nom : Marmain

Prénom : Christian
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